



INE

CRITICAN PRESENCIA MILITAR

DE LA REDACCIÓN

nacional@gmm.com.mx

Como "insólito" calificó el Consejero Electoral del INE, Jaime Rivera la presencia de militares en la Sala del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE).

"La presencia de militares; hubo cuatro en la sala del Consejo, es algo insólito, nunca había ocurrido y hay muchas razones para que nunca estén militares en la sala del Consejo: primero porque el Consejo es un ámbito de deliberación y decisiones en materia electoral, no tiene por qué estar ahí, y también porque podríamos decir que tiene un valor simbólico para la autonomía, para la libertad con la que se discute y se toman

decisiones".

Fue un "error" y manda un mensaje "equivocado", afirmó el consejero Rivera quien dijo "no estaría mal reconocer que fue un error y que emite innecesariamente un mensaje que se vuelve discutible".

Si bien, recordó, las Fuerzas Armadas colaboran con las autoridades electorales, particularmente con el INE, para garantizar la seguridad en las elecciones, custodiar la producción de boletas y actas electorales, y para trasladarlas cuando se almacenan, el que estuvieran en la sala del Consejo "a mí me parece que fue un error", aseveró el consejero del INE en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.